
RM Kramer erläutert für die SPD-Fraktion, dass diese eine schnelle Lösung für den 
Leerstand der Ladenlokale wünscht und spricht die guten Konzepte in Stadt Altena an. 
 
Bürgermeister Meisenberg führt aus, dass die Punkte 1 und 2 bereits durch Verwaltung 
erledigt seien. Die Punkte 3 bis 5 werden bei der Überarbeitung des 
Einzelhandelskonzeptes geprüft und bearbeitet. 
 
RM Jaeger führt für die CDU-Fraktion aus, dass diese dem Antrag zustimmen werden. 
RM Rittel stimmt ebenfalls für die FDP-Fraktion und führt aus, dass eine Anmietung 
durch die Gemeinde sicherlich erst zu einem späteren Zeitpunkt eine Lösung sein 
könnte. 
RM Zander-Wörner führt aus, dass der Ortskern wieder ein Ort des Verweilens werden 
muss und stimmt ebenfalls für die Fraktion Bündnis 2020 Marienheide zu. 
RM Schellberg unterstützt mit der UWG-Fraktion ebenfalls den vorliegenden Antrag. 
 
Bürgermeister Meisenberg lässt über den Beschlussvorschlag zu den Punkten 1 bis 5 
abstimmen. 


